

CEDHNL y universitarios promueven campaña “Mujer Tienes Derechos”



0



A- A A+

03 de Marzo del 2014

En el marco del Día Internacional de la Mujer, la Comisión Estatal de Derechos Humanos desarrollará una campaña informativa entre la comunidad universitaria sobre los avances y retos para la

consolidación de una sociedad equitativa y democrática en la que se respeten las garantías de las mujeres.

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, precisó que en este programa participa la red de promotores universitarios que se extiende en la Universidad Autónoma de Nuevo León, la Universidad de Monterrey y la Universidad Metropolitana de Monterrey.

Detalló que se llevará a cabo un ciclo de conferencias dirigidas a las y los estudiantes, así como a catedráticos y personal académico.

La campaña “Mujer tienes derechos” tiene como objetivo difundir las implicaciones del respeto a la dignidad de las mujeres para salvaguardar sus derechos humanos, y que todas las personas, sin distinción de sexo, tengan acceso a sus derechos sociales, económicos y culturales”, dijo Martínez Garza.

El invertir en el empoderamiento de las mujeres tiene efectos directos en la construcción de condiciones de igualdad, la erradicación de la pobreza y

motiva el crecimiento económico inclusivo en la sociedad; por ello la importancia de generar espacios de reflexión que fomenten el mejoramiento de la calidad de vida de las mujeres como parte de la labor integral de salvaguarda de los derechos humanos.

Las conferencias sobre el derecho a la igualdad, a la no discriminación y el empoderamiento de las mujeres en la sociedad; así como talleres y concursos de creación artística con el tema de igualdad y equidad, serán impartidas a alumnas y alumnos de las tres universidades mencionadas.

A partir de este tres de marzo da inicio el ciclo de actividades que concluirá el día 28 de marzo con una exposición de posters.